

Grußwort des 1. Bürgermeisters

Liebe Tischtennisfreunde,

Tischtennis ist in - das zeigen die Erfolge der deutschen Spieler um den vierfachen Europameister Timo Boll. Diese Erfolge übertragen sich auf den Breitensport und sind auch bei uns in Wilhelmsdorf deutlich spürbar: Die Begeisterung für den Tischtennissport wächst.



Ein Highlight im Terminkalender der Gemeinde Wilhelmsdorf ist das alljährliche Weihnachtsturnier unserer Tischtennisfreunde. Die Gemeinde Wilhelmsdorf steht von jeher dem Vereinsleben sehr aufgeschlossen gegenüber. Die Vereinsarbeit ist in Gemein-den unserer Größenordnung ein Integrations- und Kommunikationspunkt und trägt ganz wesentlich zu einem lebendigen Gemeinschaftsleben bei.

Die hier eingesetzten Mittel sind daher besonders gut angelegt. Gerade mit dem Bau der Hugenottenhalle unterstützte der Gemeinderat den Breitensport und vor allem den Bereich Tischtennis mit Räumlichkeiten, die den heutigen Anforderungen entsprechen.

Ohne diese Voraussetzungen wäre das Tischtennis-Weihnachtsturnier nicht denkbar. Seitens der Gemeinde Wilhelmsdorf freuen wir uns über den guten Zuspruch, den dieses Turnier aufweist. Gleichzeitig ist dies eine Bestätigung für die überaus lobenswerte Vereinsarbeit im Tischtennisbereich, die dadurch eine breite Anerkennung erfährt.

Mein besonderer Dank gilt den verantwortlichen Leitern und Betreuern des Sportbereiches Tischtennis für die Vorbereitung und Durchführung dieses Turniers. Alle Spielerinnen und Spieler möchte ich sehr herzlich in Wilhelmsdorf willkommen heißen.

Dem Turnier wünsche ich einen guten Verlauf und genauso spannende Spiele wie in den zurückliegenden Jahren.

Mit besten Grüßen

Ihr Werner Friedrich (Erster Bürgermeister)